

Gemeinde engagiert sich für Dorfflohmarkt

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 02. Juni 2016 um 11:17 Uhr

Auf Bitten einer Anwohnerin der Dreschereistraße hat die Verwaltung Ilsedes alle Hebel in Bewegung gesetzt, und mehrfach auf die bauausführende Firma Pasemann eingewirkt, daß zum Adenstedter Dorfflohmarkt alle Adenstedter Straßen (zumindest einspurig) befahrbar sind.



Pünktlich zum Wochenende wurde nun also auch die Durchfahrt zur Dreschereistraße (Schützenstraße) nun wieder freigegeben.

Somit ist Adenstedt jetzt wieder voll befahrbar!

Allerdings ist dieses nur für das Wochenende befristet. Danach soll es dann auch zu kurzfristigen Vollsperrungen der großen Straße kommen.

{gallery}2016/bautagebuch/dorfflohmarkt{/gallery}